

ABSTRAK

Cindy Inggriyani, NPM: 15510172. Analisis Rasio Likuiditas dan Profitabilitas Dalam Mengukur Kinerja Keuangan Pada PT.SMART, TBK. Skripsi 2019. Akuntansi.

Laporan keuangan merupakan media komunikasi antara perusahaan dengan para pengguna laporan keuangan, karena berisikan informasi gambaran kondisi keuangan perusahaan dan hasil-hasil yang dicapai perusahaan. Informasi tersebut akan lebih berguna apabila laporan keuangan tersebut dianalisis sehingga dapat dilihat kinerja keuangan perusahaan pada periode tersebut. Tujuan dibuatnya penelitian ini adalah untuk menganalisis kinerja keuangan PT.Smart, Tbk pada tahun 2017 dan 2018 melalui rasio keuangan dengan menggunakan rasio likuiditas dan profitabilitas. Rasio likuiditas digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban lancarnya yang sudah jatuh tempo. Sedangkan rasio profitabilitas digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Penelitian ini menggunakan jenis data kuantitatif dan kualitatif dan sumber data skunder yaitu laporan keuangan PT.Smart, Tbk tahun 2017 dan 2018 yang meliputi neraca dan laporan laba rugi, metode pengumpulan data yang digunakan dalam penulisan ini adalah observasi yaitu pengumpulan data dengan melakukan pengamatan langsung pada objek dan dokumentasi yaitu penelitian dengan cara mengumpulkan data dan sumber tertulis seperti buku, jurnal dan data perusahaan. Teknik analisis yang digunakan adalah teknik analisis komparatif atau horizontal yaitu teknik untuk menganalisis data dengan cara membandingkan laporan keuangan dua periode atau lebih yang diperoleh dari perusahaan. Pada *current ratio* tahun 2017 nilainya sebesar 1,35x dan tahun 2018 sebesar 1,49x. Perhitungan *quick ratio* menunjukkan 0,82x untuk 2017 dan 0,91x tahun 2018. *Cash ratio* menunjukkan hasil 0,073x tahun 2017 dan tahun 2018 sebesar 0,077x. Secara keseluruhan rasio likuiditas PT.Smart, Tbk mengalami peningkatan yang artinya kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban lancar dengan menggunakan aktiva lancar juga meningkat. Rasio *net profit margin* mengalami penurunan tahun 2017 sebesar 3,35% menjadi 1,60% pada tahun 2018. Hasil tersebut tidak terlalu baik karena kinerja perusahaan dalam keuntungan per rupiah penjualan menurun. Rasio yang digunakan untuk mengukur efektivitas dari keseluruhan operasi perusahaan ini atau yang dikenal dengan *Return On Investment* (ROI) mengalami penurunan pula nilai ROI pada tahun 2017 sebesar 4,41% turun menjadi 2,04%. Hal ini menandakan bahwa perusahaan belum mengefektifkan semua aktiva yang dimiliki untuk menghasilkan laba. *Return On Equity* (ROE) juga mengalami penurunan bahkan cenderung signifikan yakni lebih dari setengah nilai rasio pada tahun sebelumnya. Yang pada tahun 2017 sebesar 10,26% menjadi 4,88%. Hal ini membuktikan kinerja keuangan kurang baik karena manajemen tidak mampu mengoptimalkan modal untuk menghasilkan laba.

Kata kunci : Laporan Keuangan, Rasio, Likuiditas, Profitabilitas.

